

学校だより

第4号

かすがね

2016年7月15日
益田市立美都中学校

19日終業式

健康で有意義な夏休みに！

早いもので、もうすぐ夏休みになります。夏休みは、普段なかなかできないいろいろな体験をするチャンスです。具体的な目標をもって、有意義に過ごしてください。

さて、生徒のみなさんは、1945年（昭和20年）8月15日は、何の日か知っていますか。

『終戦の日』です。多くの尊い命が犠牲になった第二次世界大戦（太平洋戦争）終結から、今年で71年目を迎えます。みなさんの中には、例えば、ひいおじいさんやひいおばあさんなど戦争体験のある方々から、直接、戦争の話を聞いたり、また、戦争に関する本を読んだり、記録映像や映画を見た人もたくさんいると思います。

第二次世界大戦では、世界中で、5000万人を超える尊い命が奪われたと言われています。

軍人として戦って亡くなられた方々だけではありません。

爆撃などによって、亡くなられた民間の方々も多数おられます。犠牲になったのは、大人だけではありません。

みなさんと同じくらいの年齢で亡くなった児童・生徒もたくさんいます。戦争で犠牲になられた一人一人が、私たちと同じように、この世に生を受け、幸せに一生を送るつもりだったはずです。ところが、自分の夢や意志とは無関係に、戦争という時代の波の中で、一生を終わらなければならないというのは、無念なことであつたらうと想像します。

今、世界に目を向けてみると、現在もいくつもの場所で複数の国が戦う戦争や、一つの国内で複数のグループが戦う内戦が行われています。そこでは、今でも、多くの犠牲者が出ています。生徒のみなさんは、10年も経たないうちに、祖国や世界を支えていく世代になります。祖国の平和を守るために、世界の人々が平和に暮らしていけるようにするために、どんなに小さいことであっても、私たち一人一人にできることがあるはずですよ。

戦争で犠牲になられた方々の無念さを考えるとともに、私たちはどう生きていくべきかこの機会に考えてみることも必要なことではないでしょうか。

さて、1学期は、一人一人が、学習活動、生徒会活動や学級活動、部活動に取り組み、充実した学校生活を送ることができたと思っています。

いよいよ、長い夏休みが始まります。生徒のみなさん



は、「三点固定」を意識しながら、長い休みを利用してたくさんの本を読み、苦手教科の克服や一学期の復習を中心に学習に計画的に取り組みましょう。（通知表も大いに参考にして…）

最後に、自分も家族の一員として役割を決め、しっかりと家の手伝いをしましょう。そして、水による事故や不審者、交通事故等には十分に気をつけ、健康安全（熱中症等）にも留意し、楽しい夏休みにしてください。

がんばろう美都中！

島根県中学校総合体育大会が7月19日から県西部を中心に開催され、本校から、陸上競技とバレーボールに21名の選手が出場します。暑さと自分に打ち勝ち、頑張ってください。



立派な横断幕をご近所の高橋和則さん、都茂公民館のみなさんに作っていただきました。本当にありがとうございました。

- バレーボール 7月19日～22日 大田総合体育館
- 陸上競技 7月22日～24日 益田陸上競技場

ご声援よろしくお願いたします！

【夏休みの行事予定】

- 7月29日（金）益田高校オープンスクール
- 30日（土）津和野高校オープンスクール
- 8月 1日（月）都茂公民館ボランティア参加
 - 1日（月）バレーボール部
 - 2日（火）卓球部
 - 4日（木）陸上部
- 18日（木）明誠高校オープンスクール
- 19日（金）益田東高校オープンスクール
- 21日（日）PTA奉仕作業 8:00-10:00
 - 1年生親子ふれあい活動
- 22日（月）夏休み課題提出日
 - 各学年学習会～25日・29日
 - ※3年生は25日まで
- 26日（金）職員会議
- 30日（火）2学期始業式 給食スタート